

Sinergi Tiga Pilar Seteluk Gelar Patroli Skala Besar untuk Amankan Malam Pergantian Tahun

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.REDAKSISATU.CO.ID

Jan 1, 2025 - 00:31



Sumbawa Barat, NTB – Dalam rangka menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat saat perayaan malam pergantian tahun, Tiga Pilar Kecamatan Seteluk, yang terdiri dari Polsek Seteluk, Koramil Seteluk, dan Pemerintah Kecamatan Seteluk, menggelar Patroli Skala Besar, Selasa (31/12/2024).

Kegiatan ini diawali dengan Apel Kesiapan yang dipimpin langsung oleh Kapolsek Seteluk AKP Siswoyo, SH., Danramil Seteluk, dan Camat Seteluk. Apel diikuti oleh personel gabungan dari Polri, TNI, dan Pemerintah Kecamatan. Dalam arahannya, para pimpinan apel menekankan pentingnya pendekatan humanis dalam pelaksanaan patroli, dengan tetap mengutamakan keamanan dan keselamatan masyarakat.

"Patroli ini bertujuan memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat, sekaligus mengantisipasi segala bentuk potensi gangguan keamanan yang mungkin terjadi selama perayaan malam tahun baru. Semua pelaksanaan harus sesuai dengan SOP," ujar Kapolsek Seteluk.



Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, SIK., melalui Kapolsek Seteluk menambahkan bahwa sinergi tiga pilar ini menjadi kunci keberhasilan dalam menciptakan suasana kondusif di tengah masyarakat. "Kehadiran kita di lapangan adalah untuk memastikan perayaan malam pergantian tahun berlangsung dengan aman dan damai tanpa adanya gangguan yang berarti," jelasnya.

Patroli dilakukan di sejumlah titik strategis di Kecamatan Seteluk, termasuk pusat keramaian, jalan utama, dan kawasan rawan gangguan keamanan. Dengan sinergi yang solid, kegiatan ini berjalan lancar dan disambut baik oleh masyarakat yang merasa lebih tenang dalam merayakan malam tahun baru.

"Kami berharap kegiatan ini tidak hanya memberikan rasa aman, tetapi juga menumbuhkan kepercayaan masyarakat terhadap aparat dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan," tambah Kapolsek.

Patroli Skala Besar ini menjadi bukti nyata kolaborasi antara Polri, TNI, dan Pemerintah Kecamatan Seteluk dalam menjaga stabilitas keamanan, sekaligus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat di momen yang penuh kebahagiaan. (Adb)